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Réserve de Famille 2008

Sainte-Foy Bordeaux (Bordeaux)
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Merlot 100% - 13,5% vol. - 44 400 bts. - 35€ - www.chateaumartet.com

Robe rubis dense avec un halo violet. Nez animal, ouvrant sur une jolie
corbeille de fruits noirs, bois de cédre, café, figues, vieux cuir et cacao.
Bouche immense de complexité s’ouvrant sur de la marmelade de mres, du
cassis et du poivre blanc. Matiére aux tanins nobles encore robustes, choco-
lat noir et oranges améres. Longueur exceptionnelle sur un boisé élégant et
racé. Finale interminable avec une fine pointe saline. Dégusté en 2012.

Deep ruby colour with a purple halo. Animal scents, with some nice black
fruit, cedar wood, coffee, figs, old leather and cocoa. Huge taste, with a
lot of complexity, opening with blackberry marmelade, blackcurrant and
white pepper. The texture contains noble but strong tannins, dark
chocolate and bitter oranges. Exceptional length with a fine and elegant
woody taste. Never-ending finish with salty notes. Tasted in 2012.
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Chateau PAPE CLEMENT
2008

Pessac-Léognan (Bordeaux)

PAPE CLEMENT
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werlot 48%, Cabernet Sauvignon 48%, Petit Verdot 3%, Cabernet Franc 1%
13,5% vol. - 120 000 bts. - 85€ - www.pape-clement.com

“coe rubis dense avec un halo pourpre. Nez gigantesque de marmelade
== fruits noirs, mares, cassis, sirop de Liége, café, chicorée, torréfaction,
=~ .2 et fumé. Bouche immense et dense de café, caramel, torréfaction,
=os de cédre, fumé et grillé. Longueur impressionnante sur le menthol et
=_calyptus. Finale poivrée, torréfiée, pain d’épices et caramel au
s=_rre salé. Un véritable chef-d’ceuvre a attendre. Dégusté en 2012.

Zense ruby colour with a crimson halo. Huge aromas of black fruit marme-
202, blackcurrants, blackberries, apple syrup, coffee, chicory, grilled and
smoxed flavours and roasting coffee. Grand, intense taste with coffee cara-
==, roasting coffee, cedar wood, smoked and grilled flavours. Impressive
=~gth based on menthol and eucalyptus. Peppery finish, roasting coffee, gin-
2=~ bread and salty caramel. A masterpiece to wait for. Tasted in 2012.
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